
 
 
                 Conseil d’administration du 14/01/2022 
 
 
 

Présents : Chantal Robreau, Philippe Humeau, Georges Pernelle, Marif,  Michel Petit-
Jean et Marie-Françoise Rey. Absents excusés: Patricia Hackoun, Georges Brossard et Anne-Marie Duchillier . 

• Planification des festivités à venir : 
- Galette des rois, samedi 22 janvier  
- Tournoi crêpes, samedi 12 février 
- Coupe du Duperré, voir pour le 14mai ?? 
- Assemblée générale, samedi 2 juillet. 
Bien sûr toutes ces dates sont arrétées, sans tenir compte des décisions gouvernementales qui peuvent 
tomber !! 
 

• Compétitions- Problèmes d’inscriptions : 
- Les membres oublient souvent de s’inscrire aux compétitions. Moins motivés depuis le COVID, ils ne 

pensent pas à regarder les dates et à s’inscrire (coupe de France, interclubs, coupe du comité !)  
Pour les inscriptions à la coupe de France c’est fini, pour les interclubs c’est Georges Pernelle qui 
s’occupe des inscriptions. 

- Ils aimeraient aussi qu’on continue à afficher au club les résultats des compétitions! 
 

• Ecole de bridge : 
- Préparation du championnat des écoles de bridge : On a très peu d’information,  qui commande les jeux ? 

Et, sur internet le lien est inexistant ?? On repousse la date au 27 janvier  pour avoir le temps de se 
retourner. 
Pour l’inscription des joueurs sur l’ordinateur il faut aller dans « simultanés » et « suédois ». 
Lise a 7 paires : 5 en SEF et 2 en BF2, Jean en BF1 en a ?? 
Voir si JF. Piton en a à inscrire ? 
Michèle Maréchal viendra aider le jour de la compétition, mais pas en début d’après-midi.  
Chantal rappelle Michèle pour avoir plus de renseignements. 

- Jean Perrier :Faut-il proposer à Jean de le seconder ? Donner ses cours ne le fatigue t’il pas de trop ? 
- Problème d’avoir un joker à chaque tournoi : il semble important qu’il y ait un joker. 

Au 1er février on rétablit la présence du joker au club. Marif en est la responsable. 
Marif veut bien faire le joker le mercredi et MF Rey le mardi. 
 

• Copropriété : Installation du panneau publicitaire. Retard pris en raison de nouvelles normes imposées aux 
publicistes. Il devrait être posé prochainement devant le panneau du portugais. 
Il faut avant vérifier le bail.  

 
• Divers : 

- Commander des étuis de distribution de donnes pour en avoir un peu plus d’avance. Chantal voit ça avec 
Anne-Marie Duchillier. 

- Problème des annonces particulières faites par les 1ères séries (2 Carreau multi !) : 
Doit-on en tournoi de club éviter les annonces particulières ? Non. Par contre les 1ères séries peuvent 
essayer d’ être un peu plus explicites vis-à-vis des joueurs plus faibles. 

- Altercation au tournoi de Chatelaillon entre 2 1ères séries du Duperré et des joueurs de Chatelaillon. 
Les joueurs ont été très mal reçus, suite à une mésentente sur un résultat que la joueuse de Chatel a refusé 
de reconnaître,  traités de menteurs et pas du tout soutenus par l’arbitre…. !!! 

     Fin de la séance à 12h30. 


